



Erlös aus Benefizkonzert wird Schule übergeben

Das Benefizkonzert des [Polizeiorchesters Niedersachsen](#) am 31.03.2017 zugunsten eines Präventionsprojektes der Erich Kästner Oberschule, Laatzen, hat einen Reinerlös von € 1.500,- erbracht, der dem Förderverein übergeben werden soll. Veranstaltet worden war das Konzert vom Förderverein Lionsclub Hannover-Expo e. V. im Forum des Erich Kästner Schulzentrums.

Mit einem Geschichtsprojekt, bei dem das Konzentrationslager Buchenwald im Mittelpunkt steht und als Abschluss besucht werden wird, will die Schule Schülerinnen und Schülern den unermesslichen Wert eines friedvollen Umgangs miteinander vermitteln. Dieses Projekt wird der Förderverein unterstützen.

Der Erlös wird am

17.05.2017, 10:00 Uhr

In der

Erich Kästner Oberschule

Marktstr. 33

30880 Laatzen

Christoph Kohlrautz, dem Vorsitzenden des Fördervereins der Erich Kästner Oberschule e. V., und Sven Hinzpeter, dem Schulleiter, übergeben.

Übergeben wird der Betrag von Detlef Krenz, Musiker im Polizei Orchester Niedersachsen, Christian Redecker, Vorsitzender des Fördervereins Lionsclub Hannover-Expo, sowie Thomas Prinz und Margret Vallei vom Lionsclub Hannover Expo.